


DELTA PLUS GROUP заявляет, что данный продукт соответствует следующим требованиям:

Зарегистрированный производитель	DELTA PLUS GROUP	
Код – Название продукта	TRA32BAG_ - TRA32BAG	
Обозначение продукта	ADJUSTABLE STEEL TRIPOD, 1,45 TO 2,15 M HEIGHT + 1 CENTRAL ANCHOR POINT + 2 ATTACHMENT PLATES FOR WINCH AND PROTECTOR ELEVATOR	
Идентификация/ прослеживаемость	На каждом изделии указан номер партии. Для получения любой дополнительной информации просто предоставьте ее нам. Наша организация, основанная на этом номере партии, позволяет нам обеспечить прослеживаемость продукта	

Настоящая декларация соответствия выдается под исключительную ответственность производителя: DELTA PLUS GROUP

Продукт, являющийся предметом настоящей декларации и указанный выше, соответствует применимому законодательству Союза о гармонизации и следующим гармонизированным стандартам:



CEN-TS16415:2013

EN365 : 2004

EN795:2012

Category III : PPE for risks that may cause very serious consequences such as death or irreversible damage to health (annex I, Regulation (EU) 2016/425).

Notified body which performed the EU Type- Examination (module B) and issued EU type-Examination Certificate:	0082 - APAVE EXPLOITATION FRANCE SAS 6 RUE DU GÉNÉRAL AUDRAN - 92412 - COURBEVOIE CEDEX - FRANCE
EU type-Examination Certificate	0082 022 160 11 22 0639
The PPE is subject to the conformity assessment procedure to type based on quality assurance of the production process (module D) under surveillance of the notified body	0082 - APAVE EXPLOITATION FRANCE SAS 6 RUE DU GÉNÉRAL AUDRAN - 92412 - COURBEVOIE CEDEX - FRANCE

Apt, on 29/04/2024

Signed by and name of DELTA PLUS GROUP:

David GUIHO
Marketing Director



приложения

Reference	EAN13	Цвет	Size
TRA32BAG	3295249199289	Алюминиевый	регулируемый